
紙面の都合により、いっぱん質問の内容を６８０字以内でまとめています。

議会だより　かまし（55号） 議会だより　かまし（55号） 1011

藤　　伸一　議員

中嶋　廣東　議員

田中　義幸　議員

田上　孝樹　議員

豊田　一元　議員

　
小中学校にICT環境整備の推進を図るべきと
考えるが…………………………………………12P

民家へ出没するイノシシ・シカ等の駆除は
……………………………………………………13P

学校はブラック企業だ　
……………………………………………………14P

児童虐待根絶に向けた強化の取り組みは
……………………………………………………15P

財政計画の将来に向けた健全化施策は
……………………………………………………16P

石原　浩二　議員

中嶋　時夫　議員

畠中　博文　議員

中村　春夫　議員

出水　貴之　議員

嘉麻赤十字病院存続支援についての認識は
……………………………………………………12P

新庁舎周辺地区は３ｍから５ｍの洪水浸水
想定区域だ………………………………………13P

「バス来る嘉麻」の停留所に屋根の設置予定は
あるか……………………………………………14P

国土交通省の大型ダンプカーは何を搬入して　
いるか……………………………………………15P

防災ラジオの導入についての見解は
……………………………………………………16P

いっぱん質問いっぱん質問

行政の考えを問う行政の考えを問う

一 般 会 計 　 　 　   3億4,737万円増　

国民健康保険特別会計 　 　 5,156万円増　

介護保険特別会計 　 　   　 736万円増　

住宅新築資金会計　 　   　 　422万円増　

一般会計補正の主なもの

（ 歳 入）

荒廃森林整備事業費補助金　

　　　　　　　　　　　　　　　　７８７万円             

子どもの読書活動推進事業補助金

　　　　　　　　　　　　　　　　　　９万円

（ 歳 出）

支所整備事業　　　　　　　　６，０００万円

農林業センサス調査費　　　　　 　２６５万円

観光拠点施設管理事業　　　　 １，１４５万円　

山田支所建設予定地

総 額　　　　　　　　290億　　44万円

総 額　　　　　　　　　56億　　563万円

総 額　　　　　　　　　57億8,232万円

総 額　　　　　　　　　　6億2,791万円

総 額　　　　　　　　　　　 4,244万円

水 道 事 業 会計　 　   　 　　　15万円減　

収益的支出　　　　　  　   6億6,308万円
資本的支出　　　　　　   10億4,839万円

後期高齢者医療特別会計　 　   536万円増

６会計総額　　　　　427億7,848万円

12月補正予算
※千円以下を切り捨てています。
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